



### **Fahrt zu unserer Partnerschule in Bournezeau (Region Vendée, Frankreich).**

Am 20. September war es endlich soweit. Schüler:innen der Klassen 9,10,EF konnten den ersten Gegenbesuch zu unserer französischen Partnerschule in der Vendée antreten.

Nach einer Nachtfahrt kamen die Schüler und Schülerinnen um ca. 8.00 in der Partnerschule MFR (Maison familiale rurale) an. Die Schüler und Schülerinnen wurden durch den Direktor persönlich empfangen. Nach einem kleinen Frühstück wurden die Zimmer bezogen, die erst kürzlich renoviert wurden – jedes Zimmer hatte sogar ein eigenes Bad! Logis und Unterkunft waren für unsere Schule kostenlos. Vielen Dank an die Partnerschule:\_)

Danach gab es ein für die Region typisches Mittagessen. Im Anschluss ging es zur Bürgermeisterin, die die Schüler und Schülerinnen herzlich empfing. Nach ihrem ausführlichen Vortrag über Bournezeau und die Region der Vendée lud sie die Schüler:innen zu einem kleinen Snack ein. Dann konnten die Lüner Schüler:innen in Kleingruppen Bournezeau erkunden. Der Abend endete nach dem Abendessen, das mit den französischen Schüler und Schülerinnen eingenommen wurde. Am nächsten Morgen ging es nach La Rochelle, bekannt als U-Bootstützpunkt der Deutschen im 2. Weltkrieg und als Filmkulisse für den berühmten Film ‚Das Boot‘. Am darauf folgenden Tag konnten die Schüler und Schülerinnen nach einer kleinen Bootsfahrt den Strand Les Sables d’Olonne erkunden. Leider regnete es leicht ...Aber die Meeresluft tat gut und ein kleiner Strandspaziergang geht immer. Danach besichtigten die Schüler:innen eine Austernfarm und konnten auch Austern probieren. Der Tag endete mit einem Liederabend – Deutsche und Franzosen sangen Lieder zu den Gitarreklängen von Herrn Liphardt und von Mark Scharonow (EF). Die Stimmung war groß!!! Am letzten Tag des Aufenthalts konnten die Schüler:innen dann am Unterricht der Franzosen teilnehmen. Nach einer Präsentation der französischen Schüler:innen recherchierten die deutschen und französischen Schüler:innen gemeinsam für eine Präsentation über die Stadt La Roche sur Yon, deren Gründer Napoleon I. war. Am Nachmittag nach dem Mittagessen ging es dann nach La Roche sur Yon. Am Abend verabschiedeten die französischen Schüler:innen dann die deutschen Schüler:innen mit einem selbstgemachten Buffet. Die Abfahrt des Busses erfolgte bei einigen Schüler:innen unter Tränen und mit dem Wunsch, sich bald einmal wiederzusehen.

Die Fachschaft Französisch und unsere französische Partnerschule MFR bedanken sich ausdrücklich bei den Schüler:innen und Erziehungsberechtigten/Eltern, die diese Fahrt erst ermöglicht und unterstützt haben.



Unsere französischen und deutschen Schüler:innen, Lehrer:innen sowie die Bürgermeisterin von Bournezeau und der Bürgermeister der angrenzenden Gemeinde.